

しさ満点

取初は誰でもドキドキしちゃう

越路地域の塚山保育園での入園式。みんなで おそろいのうちわを持って「チューリップ」を 歌いました。緊張している姿もほほ笑ましい♪ (4月5日) (の土田千栄美さん



長寿のヒケツは?

小国地域の養楽館で行った介護予防教室。指を使っ たトレーニングに参加者は真剣そのもの。時間を忘れ て一生懸命に取り組みました。(4月11日)

新しい制服で、門出を祝おう

あっという間だけど楽しんでね!

山古志中学校で入学式を行い、1年生4人が新

たなスタートを切りました。在校生に祝福されな

がら緊張した面持ちで入場する新入生。3年間は

◎外川正明さん

大竹綾子さん

た。横断歩道の渡り方などを学んだ児童たち。「左 右を確認。さあ渡ろう!」(4月7日) 💿

和島小学校の通学路で交通安全指導を行いまし



かわいいお口でハイ、チーズ!

新潟アルビレックスBBの試合に合わせ、アオーレ長 岡に中之島地域のPRブースが登場しました。地域のゆ るキャラ「なかのん」との記念撮影は大人気。試合前の 会場を大いに盛り上げてくれました。(4月2日) 💿





うっとり

の樹齢は約120年。優か今年も見事な花を咲か来山沢で市の天然記念物

これから、よろしくね

子育ての駅よいた「にじの子広場」で、親子たち の顔合わせ会を開きました。歌を歌ったり、お話を 聞いたりして、初めて会ったお友達と楽しい時間を 過ごしました。(4月7日) 💿





お楽しみは最後に

川口運動公園の体育館で、巨大 な段ボールの秘密基地を作りました。 遊んだ後は作った基地の破壊タイ ム!大人も子どもも日頃のストレス を発散!? (3月26日)

よーく狙って…入れ!

寺泊地域で開催された健康とスポーツの祭典で、子ど もたちが輪投げに挑戦。高得点を狙って「えいっ!それ っ!」と元気な掛け声が飛び交いました。(3月25日)

間入り。名前を呼ばれた三島地域の脇野町小学校に 童たちは





今月の表紙

地区のセーフティーリータ ーに見守られながら登校する. 神田小学校の児童たち。入学 したばかりの1年生も、みん なを率いる上級生も、ワクワ ク・ドキドキの新学期がスタ ートしました。(4月11日)



(4月10日) 쳡

7 市政だより 2023.5

市民リポーター

⑤は、